

# 令和4年阿南市議会6月定例会

6月15日わたなべ友子の一般質問・答弁（抜粋）



阿南市議会ホームページ会議録  
検索より、全文が閲覧できます。

## ～長生保育所と本庄保育所の統合～

Q1. 阿南市は長生町のサンダイヤ株式会社工場跡地に、認定こども園を建設することを断念したが、この事は長生保育所と本庄保育所の合併による認定こども園の新設の計画が、白紙になるものではないと考える。今後、対案としてどのような計画で統合と新設をするのか市の考えを示してください。



A1. サンダイヤ工場跡地での建設断念は認定こども園化そのものの断念を意味しない。こども園化を基本とし、市内の利用児童数の将来推計や地域の状況を踏まえて、多様な視点で教育・保育施設整備の基本方針を作成していく。施設整備の実施については、施設の規模、統合エリアなど地域の実情に応じた施設整備計画を作成し取り組んでいく。

Q2.工場跡地の今後については？

A2.令和4年5月31日、旧サンダイヤ株式会社の代表取締役が所属する東洋紡株式会社を訪問し、認定こども園建設用地としての活用を断念した経緯を説明したところ、今後の利用等について市と地元長生町の皆様のために有効活用していただきたいとの申し出を貰った。

「ぼや」から出発した本庄、長生の子育て施設の問題は、地元住民保護者と、行政との間でやり取りが続いている。今後、阿南市がどう取り組むのか、地元住民保護者は期待して見守っている。